



## 第 1653 回例会

平成 23 年 4 月 4 日(月)

18:30~ 海南商工会議所 4F  
「夜間例会」

- |                           |         |
|---------------------------|---------|
| 1. 開会点鐘                   |         |
| 2. 国歌斉唱                   | 「君が代」   |
| 3. ロータリーソング               | 「奉仕の理想」 |
| 4. 出席報告                   |         |
| 会員総数 65 名 出席者数 38 名       |         |
| 出席率 58.46% 前回修正出席率 76.92% |         |

### 5. 会長スピーチ

みなさん今晩は。本日は夜間例会にしては出席者が少ないようです。先日来からの東日本大震災に対する皆様方の義援金ありがとうございます。

四月になり桜の季節、色々なところで桜祭り等が行われておりますが、このように我々が夜間例会を行うことが出来ることに感謝しなければならないと感じております。色々な面で自粛、自粛がおこなわれておりますが、春の選抜高校野球は東海大相模高校が優勝して幕を閉じました。この大会を開催して本当に良かったと思います。ロータリーの野球大会も中止が決まりました。今年は出来なくても来年は震災復興記念大会を行うという案内を頂いております。何かも自粛、自粛では日本の経済が委縮してしまうのではないかという危惧を感じます。御存じのように建築資材が不足している状態で、コンパネとかサッシ、ユニットバス、塩ビパイプ等が品薄となりこの近辺の大工さんが仕事をしたくても資材が入手できなくて困っているようです。パン屋さんもバターがなくてパンを焼くことが出来ないということです。医療関係でも、内視鏡の洗浄液が四月いっぱい無くなるという話を聞いております。大変なことではあります。こんな時こそロータリーということで頑張ってゆかなくてはと思っております。

会長 谷脇 良樹君



ロータリーの友の四月号に料理人の道場六三郎の語録で「知恵もなければ、技もなし有るのは人に負けない思いやり」ということが書かれております。我々海南東RCもそういう思いやりを持ってこの大震災に何か出来ることがあればいいのにと思っております。ありがとうございます。

6. 幹事報告 幹事 上野山 雅也君

- メーティング
- 海南西RC 林 孝次郎君 3月3日
- 例会臨時変更のお知らせ
- 那智勝浦RC 4月7日(木)→4月7日(木)  
12:30~ 太地町梶取岬(花見例会)
- 海南西RC 4月14日(木)→4月10日(日)  
深雪山上醍醐寺、岩間山正法寺
- 和歌山中央RC 4月15日(金)→4月15日(金)  
19:00~ アバローム紀の国  
(和歌山アゼリアRCと合同例会)
- 初芝橋本高等学校インターベクトクラブ加盟認証のお知らせ

### 7. 委員会報告

- 社会奉仕委員会 委員長 岩井 克次君  
3月28日の献血例会では11名の方に献血をしていただきました。ありがとうございました。

たんぽぽの会の出欠を今日中にお願いします。  
○国際奉仕委員会 委員長 山畠 弥生君

5月20日からの世界大会に当クラブから5名参加の予定でしたが東日本大震災の大変な時なので中止とさせていただきます。

### 8. 閉会点鐘

次回例会

第 1654 回例会 平成 23 年 4 月 11 日(月)  
海南商工会議所 4F 12:30~  
会員卓話 会長エレクト 田村 健治君

 4月は ロータリー雑誌月間

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①実直かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：谷脇 良樹 幹事：上野山 雅也 SAA：三木 正博



## ニコニコ・BOX



### Happy Birthday

◆ 4月お祝い ◆



○会員誕生日

|           |            |
|-----------|------------|
| 3日 辻 秀輝君  | 15日 山名 正一君 |
| 4日 林 孝次郎君 | 18日 箕嶋 利一君 |

○奥様・ご主人誕生日

|            |             |
|------------|-------------|
| 1日 三木 和栄様  | 4日 土井 富子様   |
| 1日 上南 完子様  | 15日 上田 としゑ様 |
| 3日 山田 喜代美様 | 23日 谷脇 真知子様 |

○結婚記念日

|            |             |
|------------|-------------|
| 5日 田中 秀夫君  | 16日 名手 広之君  |
| 10日 中尾 享平君 | 19日 小久 保好章君 |
| 10日 吉川 博之君 | 23日 山畑 弥生君  |
| 13日 中西 秀文君 | 26日 宇恵 宏純君  |
| 16日 桑添 剛君  | 29日 横出 廣君   |

○一般ニコニコ

|                  |  |
|------------------|--|
| 宮田 貞三君           | 先般の津波で避難指示が出ましたので家内と一緒に避難しました。   |
| 小椋 孝一君           | 紀美野になった時には1万4千人余りの人口が、今では1万800人を切りました。高齢化・少子化を身もって感じています。若者が定住する町になるよう努力してゆきたいと思います。             |
| 谷脇 良樹君           | J R 加茂郷地区は戸数300で、そこで区長を務めることになりました。私は海南2中の校医をしています。  |
| 新垣 勝君            | 4月1日付で海南1中と2中が合併し、海南中学校という名前になりましたが引き続き校医をすることになりました。  |
| 宮田 敬之佑君          | 義援金を集めていただいて、ありがとうございます。この義援金をRCとしてどの様な提供の仕方をするのか?日本全体のロータリーで集めた義援金を全て一括して寄付するのが良いのではないかと思っています。 |
| 平尾 寧章君           | 海南東RCの義援金はどこへ寄付したかちゃんと報告してもらえばそれで良いと思います。色々な方法があると思うので皆が納得する方法でやってもらえばいいのではないかと思います。             |
| 林 孝次郎君           | 当クラブは昔に大船渡RCと野球をしたことがあります。この際、大船有難うご渡RCと友好関係を結んで義援金を直接そちらへ送れば良いと思います。                            |
| 奥村 匡敏君<br>前田 洋三君 | 寺下さんにお世話になりました。クラブよりお祝を頂き有難うございました。  |



## 国際ロータリー ニュース

### 日本のロータリアンが新地区補助金を活用し、人道的・教育的活動を実施

ロータリー財団の未来の夢計画の試験的プログラムでは、多くのクラブや地区が、その新しくシンプルな補助金構成を実感していいます。第2650地区(日本)では、今年だけでも40以上のプロジェクトを支援しました。まず、実施を希望するプロジェクトのために2010-11年度新地区補助金を申請するようクラブに呼びかけました。27万1,000米ドルの補助金が承認され、7月1日に財団から支払を受けた後、地区は直ちに42のプロジェクトに資金を分配しました。新地区補助金の申請過程で既に使用計画を作成済みであったため、申請や報告の手続きがスムーズに行われました。この補助金で、フィリピンの村にコンピュータ、ミシンなど、職業研修に必要なさまざまな備品を提供しただけでなく、地震で壊れた陝西省の小学校校舎を修復するプロジェクトも実施しました。さらに、奨学金を含むさまざまな地元地域に根ざしたプロジェクトも実施しました。この地区では、未来の夢試験的プログラムに参加する以前は、多くのクラブが、さまざまなプロジェクトを実施できる新地区補助金の柔軟性をうまく理解できていなかったそうです。しかし、補助金の「授与と受諾の条件」などを参考することで内容を理解し、未来の夢計画を支援してくれるようになっただけでなく、より多くの会員が活動に参加するようになったそうです。

重点分野に沿った大規模プロジェクトに資金を活用できるグローバル補助金も、多種多様なプロジェクトや活動を支援する柔軟性を取り入れています。グローバル補助金は、クラブや地区がいくつかのプロジェクトを1つの申請書で申請できるという利点があります。例えば、人道的奉仕プロジェクトと職業研修チームを組み合わせた1つのグローバル補助金を申請することができます。カール・ヴィルヘルム・ステンハマー財団管理委員長が、「未来の夢は、現行の奨学金プログラムを著しく改善するものです」と語るように、グローバル補助金申請は1年中いつでも申請でき、計画と準備に柔軟性が与えられています。例えば、5月に奨学金を申請をした学生が、6月に財団に承認され、その数週間後には奨学金を受領、9月には留学を開始できるということです。

新地区補助金についてステンハマー委員長は、「奨学生は、地元からでも海外からでも支援を受けることができ、目的は、学位取得、修了証取得、一般的な留学でも構いませんし、期間も限定されていません」と述べています。地区はそれぞれの奨学金支給基準や運営方針を定めることができます。未来の夢試験的プログラムについてのご意見・ご感想がありましたら、Eメール(fvfeedback@rotary.org)でお寄せください。